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１）

a

作　成　者

次回開催日時
　　　　　　場所 キャビネット事務局大会議室　

国際大会参加委員会

　　　　　 L　下川　浩

出　席　者

ＯＳＥＡＬフォーラム

　２０１２年　　８月　　３０日　　　金　曜日　　　　１３　　時　３０　分　～　１５　時　１５　分

開会の辞　　Ｌ下川委員長

審議事項

８日にＹＣＥｾﾐﾅｰが開催されますが、多くの方が８日に行かれる方が多いと思います。

委員長挨拶　　Ｌ下川委員長

本日は副委員長だけ集まって頂き旅行業者さんと打合せを行って行きます。

　Ｌ御厨正敬　

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ　渋川　嘉秋

　２０１２年  ８月１７日　 金曜日　　　　　 １３　時　３０　分　～１５　時　１５  分

キャビネット事務局　大会議室 

審議経過事項の概要

次　　　第

議　　　題

　出席オブザーバー

 名鉄観光サービス(株)　山﨑　直樹副支店長・清水　達哉課長

(株)ＪＴＢ法人東京池袋支店　中鉢　真輔マネージャー

アーバンツーリスト(株)　佐藤　邦弘Ｌ

(株)ビーエス観光　水野　剛Ｌ

各自自己紹介

旅行会社、委員会メンバー

議事録作成人に御厨Ｌが指名された。

資料の配付

新国際メディア企画(株)　益田　康彦部長

近畿日本ツーリスト(株)　第一営業部　亀井氏・寺澤奈津季

(株)峰観光社　峰村　篤Ｌ

１１／８～１１／１１の日程で福岡ＯＳＥＡＬﾌｫｰﾗﾑが開催されます。
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晩餐会に当日参加したい方がいらした場合は？当日受付はしません。

いと思いますが、海外では良くある事だと思います。昨今バスツアー事故が多発して

ツアー客以外の方の乗車については海外では大変多く、何時も苦慮している点です。

委員会側から知らせを出して頂けないか?ツアー以外の乗車は出来ない旨案内する。

本日集まって頂いた各社の案内を３０日の委員会で袋詰めをし、各ｸﾗﾌﾞに送付します。

最終申込期限は１０月１０日です。

を必ず報告してください。

晩餐会の申込みは全てキャビネットで取扱い、旅行社は案内のみで個人でも、クラブ

団体でツアーを組むがあると思いますが、良くある問題点としてバスのチャーター便を

利用した場合、ツアー客以外の方からの同乗依頼については、必ず断ってください。

もキャビネットの口座に振込をして頂きます。案内のみで取扱はしないで下さい。

セミナーを行っていますよと云う案内で結構です。各旅行会社が取扱った方のお名前

単位でもクラブ事務局から直接キャビネットに申込みして貰います。参加費の振込み

第一次申込期限は９月１０日で、ＨＰ上で事前登録し、２週間以内に振込。

での依頼についても旅行社が代行で行う事に付いては自由に行ってください。

以外の方は保険対象では無いので問題が大きくなると思いますのでご注意ください。

質疑応答

報告要旨のフォームを作り送りますのでメールで報告してください。

No.2

３種の会社は募集行為が出来ない為、参考として出します。

名鉄観光山﨑副支店長：１種の場合は良いのですが、３種の場合キャビネットとして

大会登録に付いては各クラブから直接インターネット上で登録を案内していますが、

本日ＯＳＥＡＬﾌｫｰﾗﾑに関する旅行企画書なり案内書が有りましたら提出してください。

会は当委員会に於いて１番大事な行事ですので宜敷お願いします。場所はガバナー

います。当然旅行会社は、保険等の対策処置をしてツアーを組む訳ですが、ツアー客

旅行会社に依頼される事があると思います。その場合費用を取って行う訳で､又個人

来ていないので､有りましたらお知らせ致します。

バスで会場への行く場合通行証の発行や､規制があるのでしょうか？今のところ何も

２５０～４００名募集します。晩餐会に付いては全て委員会が行います。

増田副委員長：２日目総会のセミナー件ですが、セミナー参加は強制では無いので、

が既に御用意頂いた福岡のホテルオークラで行います。今月末から募集の予定です。

１０日の２日目総会は各種セミナーがあり、セミナーに参加する様に勧めて頂きたい。

旅行社はツアー参加者に対し晩餐会に参加するよう促して頂きたい。

あえて勧めていません。最短９・１０日の２日間日程で組む事が出来ますが、委員会と

しては此の日程が入っていれば結構です。

議　　　題

する様勧めてください

旅行社の資格についてメディアさんと峰観光さんが３種でその他の各社は１種です。

９日開会式そして１９：００から３３０Ａ地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ主催の晩餐会を行う予定です。晩餐

１１日の閉会式も例年、幹事団や委員会メンバーや一部の方が出席するだけですので

又、ツアー客の方からの依頼でも同じく断ってください。こういった事例は国内では少な

今回は只観光に行って、遊んできたというＯＳＥＡＬﾌｫｰﾗﾑにしたく無いので極力参加

審議経過事項の概要



に取る訳ですが、今の話は法律に抵触してまでも３種業者に募集をかけさせる行為を

するか､又参考という形で公開しても一般の方に知らしめる行為としてＬＣが幇助する事

については余りにもリスクが大き過ぎないかと言う点です。委員長：意見として伺います。

３種業者としては旅行社として責任はしっかり取りますし、ＬＣ、ＣＡＢ､委員会に対しご迷

はお掛け致しません。委員長：宜敷お願いします。

ドイツ国際大会について

2 現況は未だ白紙の状態ですが、アンケートを採った結果７～８０位、クラブとしては５０名

位です。クラブは２０３クラブ有りますので代議員として２０３名連れて行きたいのですが､

中々難しい状況です。各旅行社にｱｲﾃﾞｨｱを出して頂きたい。アンケートの中には費用

が安ければ考えても良いとも書いてあります。只単に行くだけでは詰まらないし、観光

旅行だけでなくＬＣとしていった楽しみといったｱｲﾃﾞｨｱです。

日程は来年の７／５～７／９です。パレード、開会式、晩餐会、代議員投票、閉会式

国際大会参加委員会としては指定ホテルへの宿泊をお考えでしょうか？

指定ホテルだけでは無く、安いホテルの確保も必要だと思います。一般の考え方として､

何で高いお金を出して行かなければ成らないのかと云う意見が有りますので、出来れ

ば２０万以内と云うツアーがあっても良いのかなと思っています。

ＬＣＩからの指定ホテルの選択を無視する事では無く､格安旅行を組む事により、参加意

志の無い方の掘り起こしをする事が狙いであります。今まで交際大会に参加しているク

ラブは約７０クラブ、残り１３０クラブ市場がある訳ですから旅行社は営業をかけて市場

拡大に努力して頂きたい。

１２月末で早期登録が終了します。代議員の登録が大きなﾌｧｸﾀｰを占めます。

山田實紘Ｌが国際第２副会長に立候補しますので､代議員の投票数が必要なです。

その為に２０３ｸﾗﾌﾞから１名は参加頂きたい訳であります。行事内容としてはパレード、

開会式、晩餐会、代議員投票、閉会式ですが、最低限必要なのは投票の前日迄に行

う代議員登録と、翌日の代議員投票と云う事になります。

１０月位迄には企画案等出して頂ければと思います。

ドイツでの晩餐会は例年名鉄観光サービス(株)にお願いしているのですが、今回は

各社が企画を出して頂ければと思っています。又４月にはドイツに下見に行く予定で

すので検討比較をしてみたいと思います。食事が美味しくて約１００名から２００名入る

場所を探してください。

因みに福岡での晩餐会費用は１３０００円です。

３０日委員会を行いますのでパンフレット等有りましたら１０００部位必要ですのでお持ち

頂ければと思います。本日企画書等お持ちで有れば提出をお願いします。

次回開催

3 ８月３０日　１３：３０～１５：１５

No.３

議　　　題 審議経過事項の概要

企画書や案内を参考として出すこと自体、第３者であっても募集行為として法令違反

となりませんか？１種業者はどの状況に於いてもお客様に対する責任は確実

ＣＡＢ会議室


